
Concejales  raboneros  fueron
“homenajeados”
Los 9 concejales que habían decididos sesionar desde sus casas
(virtual), retornaron a las sesiones presenciales a partir de
este martes en la Junta Municipal de Luque. En recordación por
el Día de los Héroes, el concejal Iván Velázquez, “homenajeó”
a sus colegas por sus retornos al trabajo presencial en la
corporación legislativa.

Concejales raboneros volverán
a  sesionar  de  forma
presencial
Hoy en la sesión ordinaria (virtual), los ediles luqueños
decidieron volver a sesionar de forma presencial a partir del
próximo  martes.  Esto  obedece  al  levantamiento  de  las
restricciones  de  las  medidas  sanitarias  decretada  por  el
Gobierno en el marco de la pandemia de la Covid-19.

Concejales  raboneros
sesionarán virtualmente
Mientras  los  niños  se  preparan  para  volver  a  clases
presenciales, los concejales luqueños oficialistas (colorados
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cartistas y liberales), a tambor batiente aprobaron sesionar
en  forma  virtual  desde  el  próximo  martes,  por  temor  al
Covid-19. La minuta fue presentada por el edil Arnaldo Baeza.
Uno de los concejales estuvo vacacionando en Brasil, pero
ahora sesionará desde la comodidad de su casa. Sin embargo, la
sesión de comisiones (los jueves), será presencial.


